

**TOP 10**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Ruchheim	14.04.2025	öffentlich

**Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion,  
Toilettenräumen der Astrid-Lindgren-Grundschule**

Vorlage Nr.: 20251147



CDU-Ortsbeiratsfraktion Ruchheim

Ruchheim, den 02.04.2025

**Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 14.04.25**

**Geruchsbeseitigung in den Toilettenräumen der Astrid-Lindgren-Grundschule**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Schmidt,

die CDU-Ortsbeiratsfraktion bittet die zuständigen Stellen der Stadtverwaltung darum, den penetranten Geruch, der aus den Toilettenräumen der Astrid-Lindgren-Grundschule strömt umgehend zu beseitigen.

**Begründung:**

Schon beim Betreten der Grundschule vor 8 Uhr morgens, also zu einer Zeit, in der noch kein Kind die Toilette benutzt hat, wird man von einem unerträglichem Geruch aus den verschlossenen Toiletten begrüßt. Die Stadtverwaltung ist zu diesem Zustand bereits informiert. Es wurden Siphons und Dichtungen in den Toiletten ausgetauscht, leider jedoch nur mit mäßigem Erfolg, Nun sollen in den Osterferien Toilettendeckel und Toilettenpapierhalter montiert werden, die jedoch die Geruchsbelästigung nicht beseitigen werden. Wir möchten da-

rum bitten der Geruchsbelästigung auf den Grund zu gehen und diese umgehend zu beseitigen. Aktuell befinden sich in jeder Toilette bis zu zwei Duftspender, um den Uringeruch zu überdecken. Dies stellt für uns keine geeignete Maßnahme zur Beseitigung des penetranten Geruchs dar, vor allem im Hinblick eventuelle Atemwegserkrankungen (z.B. Asthma und Allergien), die einige Grundschulkinder haben könnten.

Die Grundschulleitern sind verärgert über diese Situation und berichten davon, dass die Kinder die Toiletten in der Grundschule nicht benutzen möchten und deshalb ihre Notdurft anhalten bis sie nach Hause kommen. Folglich klagen die Kinder auch über Bauchschmerzen. Jedem, auch Kindern, sollte das Recht uneingeschränkt zur Verfügung stehen seine Notdurft zu verrichten (siehe Artikel 3 Europäische Menschenrechtskonvention und Artikel 1 und 2 Grundgesetz). Es kann nicht sein, dass Kindern Toiletten zugemutet werden, auf die kein Erwachsener freiwillig gehen würde.

Mit freundlichen Grüßen



**Edith Steig**

Fraktionssprecherin der CDU Ortsbeiratsfraktion